



La Universidad formará a estudiantes de doctorado de Vietnam

L.G.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado Rodríguez, han recibido una delegación de la Ho Chi Minh City University of Transport de Vietnam. Durante la reunión los representantes de ambas universidades abordaron varios temas de interés común para fomentar la colaboración a nivel internacional entre las dos instituciones. En Asia hay numerosas universidades sin programas de doctorado o con un número muy limitado de ellos a pesar de contar con una gran demanda por parte de sus estudiantes, por eso la Universidad de Salamanca pretende suplir esa carencia.

Además se están analizando líneas de colaboración relacionadas con la solicitud de proyectos conjuntos, la transferencia de tecnología y la colaboración entre empresas ligadas a los parques científicos de las dos universidades, entre otras iniciativas de importante calado.